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司会者SAA

◇点鐘

伊藤 英也

会長 検 倉 舜三

◇ロータ,一 ソング 「手に手をつないで」

行いますので多数の方のど出席を賜 りたいと思い

ます。また20周年言E念事業 として 「ス トッブ ・

ザ `エ イズJと 題して地域でエイズ問題の何かが

できないかと思い、エイズの基本的知識、対応に

付いて研修会を開く事を1年間の日標にして、自

営業者、主婦、学生を対象に月1回の研修会を開

き話動を行います。3月17日、7時よリパルテノン

多摩、第一会議室にて行いますのでよろしく,願

い致します。

◆ 会 務 報 告    会 長 横 倉 舜三

咋日多懸東分区連絡会が開催され、その報告を

致します。

1)'― タリー財団奨学生の応募に分区で17名あり

ました。第一次選考会(人物選考として態度、言

語、動作、服装などを重点に)2月27日に行われ

ます。上位銘 を選考し地区に報告するとのこ

と。当クラブからは奥田縛子さんと斉藤正機君

が応募しております。

2)当クラブとして提出した吉義ある業績賞につい

ては、審査が行われているとのこと。

3)国際大会の出席者は東分区からは会員157名が

出席、家族を含めて203名が参加するとのこと

です。

◇お害終紹介

小島  明 榛

竹尾 正口棟

山田 京―様

伊野 弘明擦

秋山 和夫検

秋卓 利子様

新倉  隆 様

ソング リーダー   菊 池  敏

会長 横 倉 策三

優 京飛火野RC)

僚 京域西RC)

篠 京世日合RC)

(多摩青年会議所理事長)

(  ″   直 前理事長)

(  ″   副 理事長)

(  ″    副 専務)

多摩青年会議所理事長

伊野 弘明 様

当多摩青年会議所も本年をもって成立20周年を

迎える事が出来ました。又本年青年会議所のス

r― ガンを"人と楽しみ、町と楽しみ、人生を楽し

み
'と

、掲げ全メンパー今年一年このス,― ガンの

もと、明るい豊かな町作 り、人作 りに適進する所

存て,り ます。

尚、20周年式典を5月22日、大妻女子大学にて



◆ 幹 事 報 告   幹 事 Hし村 幸彦

1)地区大会の出席専

第3回多藤東分区連絡会において3月4日、5日

に行われる地区大会の出席専の発表がありまし

た。

府中RC    ilX4

多摩RC   833%

調布RC   68%

多感グ,一 ン 653%

当クラノのは席率が今一つですのでは席可能

な方法今からでも申し込んで下さい。

2)会員名簿、手帳の件

1994～ 1995年度版

r― タリー全国会員名脅 1組  4■ lXl円

,― タツー手ほ 1部  aXl口

以上の申込につきましては先週申し上げまし

たが爺切 りは2月18日迄ですので,忘 れの方は

至急申し込んで下さい。

3)年会費神入の"厳 い

とちらも再度のお願いですが年会費末納の方

がまだ何人かおられます。整理の都合もありま

すので至急納入下さい。

◆ 次 年 度 会 務 報 告

会長エレクト宮本 磁

2月9日第1回絞選 タラブ協議会を行い3月2日ま

でに次年度の旨動計画原案を作っていただき、協

議後5月末までには枝選理事全として承認して印

吊町を行いたいと思います。

委 員 会 報 告

◆出席委員会 委員 根 本 泰守

メークアップ な し

欠席層出者

遠藤 二郎、ま生回 茂末、英木 博勝

高野 範城、ま守 弘範、横倉 ヨ

欠席者

隅 排造

★★★★★★★★★★★

ニコニコBOX
★☆★★★★★★★★★ 委員 村上 久

中山原―郎 ニュータウンタイムズに載せてもら

いました。早速予約が入 りました。

橋本 争 夫 過日と結燎祝を正取 しまして有難 う

どぎいました。

北村 幸 彦 竹尾様、山田機、本日frどき労さま

です。卓話よろしく,願 いします。

大松 敏 ニ モンゴル募金(サインパイノウ)への御

協力本当にあ りが とうどぎいまし

た。

平野 行 ほ 雪には因りましたね。

森回 年 子 吉沢先生ありがとうどざいました。

吉尾善太郎 二日酔いです。

伊神  稔 連続欠席しましたので

伊藤 英 也 雪の旅行無事に帰ってきました。

村上  久 雪のために仕事が言っばりです。

以土 合 計 21,lXXl円

◆日一タ リー豆知識
ロータツー情報奏員長 赤 尾 本 控

今週の芝知議は国際大会、国際協議会、国際研

究会の二点です。

◆国 際 奉 仕 委 員 会

委員長 大 松 誠ニ

サインパイツウ募金

本日募金額20 1XX円累計¥354 1X ll(M名)

今回で日標達成 となりましたので本日にてサイ

ンバイノウ宗金を終了させていただきます。

音線方のど協力にお,L中し上げます。

な力、モンゴル大使館、商務官ガンホヤノク様

より,1しの手紙がきていますので接露させて頂き

ます。

球 歓 出 席 M U 欠席 出席率

本 日
報 告 53 4 5 0 8 8491%

前 回
訂 〒 53 4 5 4 5 9057%



駐 日モ ンゴル国大債館

南務官 Pガ ンホヤ ック

多磨グツーン●ビータリー・クラブと我が

モンゴル国との交流が益々幅を広げているこ

とに心から喜んで居ます。

我が国の市場経済への移行期のこの困難な

時期に貴クラノが支援物資,ノ
ー トjIン ビツ

を送って戴いたのにもかかわらす人材育成に

貢献す るプロジェク トを考 えて戴 き、

1993年 12月 9日から1994年 1月9日の間に一

月間モンゴルから看護婦たちう をヽ紹き、日

本の老人ホーム施設で研修させたことな両国

民の交流のもう一つ新しい形ができたと思い

ます。

研修生たちの話を聞きますと今までの自分

達の看護婦の仕事をまるで180度変えないと

いけない、病人の世話をするというのな薬を

与えるとか、注射するとかでかごっちゃいけ

ないと言 うことが分かりましたと言いまし

た。本当にそうでしょうね。

今まですべての病院が国営でナーどスも良

くない、勿論利益を生むという考えななかっ

たので余分な資金も使わなかったと思いま

す。今は達います。市場経済で病院のサービ

スも良くしないといけません。看護婦たちの

考え方もそれに合わせて変えなければなりま

せん。これな時期に合わせて行つたこのブ,

ジェクトな本■に良かつたと私な思います。

この研修を実現させるために横倉会長なじ

あロータリーアンの皆様が本■に努力して下

さったことに対して感謝の意を表します。

そして受け入れて下さった楽友会の新海理

事長はじめ施設の皆様に感Fjjいたします。

多摩グリーン・●―タリー ・クラブの皆様

のど健康とど発展を祈 ります。

199年11月 27日

(2/9)

来日交換留学生
リビー ・ビルダーバック(アメリカ)

多磨グブー/す ―タ

リークラプの皆さん、

今日は。私仕エブザペ

ス・ビルダーパックで

す。今日、私を呼んで

くださいましてありが

とうどざいます。

私は今日の為に3回

スピーチを書き直しました。

はじめのスピーチはインディアナ州にある

私の街エパンスビルについてでした。2番目

のスピーチは東京での私の生活についてでし

た。このスピーチは違います。

私が日本で本当に感じた事rtっぃてだから

です。

私は日本が素晴らしい国たとか、日本が好

きたとかをいう為にだけをいたのではありま

せん。

私は日本の人達lfついての私の考えをお話

ししたいと思います。

私が日本lr来る前に、私のお父さんなこう

言いました。

「何で日本にいくの?後悔するて!どこでも

同じだ、エパンスピルですっと暮らすのにJ

と言いました。

私はお父さんに 「全燃違う、絶対エパンス

ピルに住まない、どこでも同じではない、で

も人達は皆人間だからだいじょうメJと 言い

ました。

私の行は30万 人位です。お母さんとお母

さんのだんなさんと彼等の息子と私と一緒に

住んでます。彼等の息子は、ナムという名前

です。私のお父さんとお父さんの奥さんと彼

等の息子と娘は一緒に住んでいます。彼等の

息子はプランドンという名前です。12才で



す。彼の娘松モリーという名前です。6才で

す。私が18ヶ月の赤ちゃんの時、私の両親は

維姫しました。

私は23軒 の違 う家と二つの違う州に住ん

でました。私には7人の兄弟がいます。

だからその中でいろいろな環境になれるこ

とを学びました。

私は日本に来て初めて日本人の生活を見ま

した。米国で私は日本の悪い事 も聞きまし

た。

それは日本についてジェラシーと日本人の

ことをよく知らないからだと思います。

日本にくる前日本lCついての本を読みませ

/vでした。だって他の人の意見でなく、自分

の日で日本を見たかったからですD体 験をll

して学ぶ事が大切だと思います。

日本に来てから私は日本の素晴らしさにつ

いて沢山聞きました。

日本人は素晴らしい人達だと思いました。

そして日本の本を読み始めました。

日木の文化と日本人の感じかたと考えかた

とかについて読みました。どの本の著者も日

本人はすごく良い人達だと書いていました。

でも或る日、日本のお友達の子が私につば

をかけました。同じ州に男の人が招学生のア

シェツーを皆段で押しました。だから私は、

脚りをよく見る事l‐しています。

日本と米国人は同じだと思います。どの国

で よヽい人達、意い人達、親切な人達、不親

切な人達、ハンディキャンフのある人遊とlFl

見を持つ人達がいます。

でも人達の生活松違います。だって国が違

うのですから。例えば日本など飯と、沢山の

liの産物と魚があります。でもインディアナ

州にはありません。しかしインディアナ州に

lIビーフと小麦とヨーンがあります。

だから′に活様式は全体逮います。でも人間

の心は何じたと思います。米国の家族も日本

の家族も根本は同じです。

同木も米国も大きい家族と小さい家族があ

ります。全世界で家族は同じです。しカトしビ

の家族も逮う構成を持つています。

だからホストファミサーと一緒に住むのは

本当に雛しい事ギ)あります。どのホストファ

ミサーも私のJt活と違うからです。しかしll

々な家に住むのは上い経験です。

留学Jiは沢11違う41活を経験 します。木ヽ

に良かったと思います。

日本に来てからの5ヶ月で私は今迄の17年

同で学んだ亭よリギ)っと 杯 学んだ様に思い

まり。

恵い日もありました。でも良い日もいっば

いありました。毎日逮います。本に書いてあ

る完全な国はないと思います。

でも日本に来て始めて色々な事がtlりまし

た。今年は私にとってとても意味ある年だと

思います。ですから色々なや りがいがあると

思っていますが、私は日本人を見たり、本を

読んだりして日本についてもっともっと勉強

したいと考えています。

どめんなさい。私の日本語はまだ上手では

ありません。私の話を聞いて下さってありが

とうどざいました。

これはエパンスビルのディサー トパレー、

580か らのア`ナーです。どうて受け取って下

さい。

東京多摩グリーンロータリークラブ
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